

平成30年10月15日

美和小学校

平成30年度第7号
(通算268号)

美風



運動会

BEST! 美和のパワー



今年度は夏から猛暑が続き、児童の健康面を考慮して、運動会は午前開催となりました。さらに台風の影響もあり、運動会自体は平日開催となりましたが、当日はさわやかな晴天の下で行うことができました。

今年度のテーマは、「BEST! 美和のパワー」。児童一人一人が、BEST を尽くし、競争遊戯や短距離走に取り組みました。その中でも、低・中学年が取り組んだ表現運動。高学年が取り組んだ「組立体操」は、多くの時間をかけて、一生懸命に練習に励んできました。

1・2年生が行った「平成のダンシング・ヒーロー」は、多くの世代に愛される名曲に合わせて、ポンポンを振ったり、ポーズを決めたりと、小さな体を精一杯に使った演技でした。

3・4年生が行った「フラッグダンス」は、各クラスで異なる4色のフラッグによるカラフルな彩りと隊形移動による色合いの変化が見事で、見た目に鮮やかで美しい表現になりました。

5・6年生が行った「組立体操」では、力強い演技と真剣な表情に、高学年としての意気込みが感じられました。ダンスや手具を生かした迫力ある動き、交差を含む全員行進など工夫を凝らした演技構成はいかがだったでしょうか。

さらに、音楽クラブは華やかな衣装を身にまとい、「キセキ」「小さな恋のうた」の2曲をマーチングで披露しました。次々に変化する隊形と力強い演奏は、聴いている観客を魅了する素晴らしいものでした。

演技以外にも、力強い応援で雰囲気を盛り上げた応援リーダー、放送・器具・得点・着順など当日の役割を立派に果たした児童会や委員会、入退場行進で各学年の先頭に立ち凛々しい姿で行進を行ったプラカード係など、この運動会は児童たち自身が支えたことによって素晴らしい時間になったと思います。



この運動会で経験した、目標に向けてみんなで団結する大切さや、自分の持てる力を十分に発揮する粘り強さを今後の学校生活でも生かしていってほしいと思います。

当日の温かく大きな声援は、子ども達、そして指導をしてきた教員の励みになりました。本当にありがとうございました。

【体育的行事担当 羽賀紳泰・八代一輝・山守祐哉】

♪音楽クラブ活動の様子♪

音楽クラブは、4～6年生の49名が昼放課を中心に練習を行っています。その他にも、授業後や夏休みにも練習をしたり、吹奏楽連盟の講習会に参加したりもします。やる気があって入部した児童ばかりですので、練習の開始時刻をきちんと守って熱心に練習しています。音楽クラブには楽器の扱い方や音の出し方、マーチングなどの技術を6学年が下級生に教えるという伝統があります。音楽クラブの活動を通して異学年との交流もしています。



今年の夏休みは、猛暑のため予定していた練習の半分しか活動ができませんでした。しかし、これまで積み上げた力と集中力で乗りきることができました。運動会当日は、今までの練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい演奏や演技をすることができました。プログラムの変更により、多くの保護者のみなさまに児童の着がえを助けていただきました。ありがとうございました。おかげさまで開始時刻を守って気持ちよく演奏することができました。児童のがんばりにたくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。

【音楽クラブ担当 松井亜由美 木下愛梨 坂田未歩 久米直美】

放送委員会の様子

放送委員会では、毎日の給食放送の中で、「今日の献立」や「給食準備・片付けの呼びかけ」をしています。また、給食後半の放送では、今日の学校ニュースやクイズのコーナーを設けています。今日の学校ニュースでは、放送担当の子ども達が学校での行事や話題の出来事などをもとにして、原稿を書いています。クイズコーナーでは、委員会の時間に、低学年から高学年までが楽しめるクイズを考えて放送しています。委員会が始まったころは、原稿をすらすらと読んだり、ハキハキと話したり、ちょうどいい声量・速さで話したりすることが難しいようでした。しかし、4月から委員会活動を続けてきて、少しずつ聞き取りやすく話せるようになっていきます。

運動会では、種目やねらいといったあらかじめ決まっているアナウンスに加え、実際の競技を見ながら、実況中継をする機会がありました。マイクに向かって堂々と話す姿は素晴らしかったです。今後も放送委員会として、楽しい放送活動を行っていききたいと思います。



【放送委員会担当 今井稚奈巳 久米直美】

今後の主な予定

11月15日(木)美和中学校部活動見学
25日(日)学習発表会

12月 17日(月)～20日(木)個人懇談
21日(金)給食終了